

GO MAG

Là où le sport et la foi se rencontrent

LA FOI ET LE FOOTBALL

 **EDITION SPÉCIALE**

Kaká
10



CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **ARABE**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **MALAIS**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **BENGALI**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **BIRMAN**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **NÉERLANDAIS**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN:
ANGLAIS (BRITANNIQUE)

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN:
ANGLAIS (ÉTATS-UNIS)

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **FRANÇAIS**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **ALLEMAND**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **GREC**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **INDONÉSIE**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **JAPONAIS**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **CORÉEN**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **VIETNAMIEN**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **OURDOU**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **TAMIL**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **TAGALOG**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **ESPAGNOL**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **RUSSE**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **PORTUGAIS
(EUROPE)**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **PORTUGAIS
(BRÉSIL)**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **POLONAIS**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **NÉPALAIS**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **MANDARIN**

CLIQUEZ ICI POUR LIRE LE
MAGAZINE EN: **MALGACHE**

POUR EN LIRE D'AVANTAGE VISITEZ:
SSGOMAG.COM





02

JUAN CARLOS VALERÓN:

Juan Carlos Valerón a trouvé satisfaction en Christ ce que le succès sur les terrains de football ne pouvaient lui fournir

Sandra Behme/Getty Images



04

BRAD GUZAN:

Le gardien de but de l'équipe des Etats Unis Brad Guzan est demeuré constant dans son sport et dans sa foi

Christopher Lee/Getty Images



06

YOUNG-PYO LEE:

Beaucoup aimé coréen Young-Pyo Lee avait le cœur changé pour toujours après sa recherche de Dieu et en parlant à des amis

Robert Cianflone/Getty Images



08

ISAAC DÍAZ:

Lorsque la tragédie a frappé dans la vie d'Isaac Diaz du Chili, il a vu comment Dieu était réel dans sa vie

Esteban Gerafy/STR /Getty Images



10

KAKÁ:

La superstar brésilienne attire l'attention du monde, pas seulement par son jeu mais en vivant sa foi au quotidien



Claudio Villa /Getty Images



CLIQUEZ ICI
pour regarder la
vidéo.





Juan Carlos Valerón

JUAN CARLOS VALERÓN A TROUVÉ SATISFACTION EN CHRIST CE QUE LE SUCCÈS SUR LES TERRAINS DE FOOTBALL NE POUVAIENT LUI FOURNIR

Le cheminement de foi de Juan Valerón est un excellent exemple de la façon dont les nouveaux croyants sont souvent confrontés au début de leur marche avec Christ. Comme l'un des footballeurs professionnels les plus décorés d'Espagne pendant les 15 dernières années, Valerón a conduit son équipe nationale à de grandes victoires, dont deux Championnats d'Europe, la Coupe d'Espagne, et d'avoir joué à la Coupe du Monde.

Mais ses victoires sur le terrain ont été entravées par la douleur de la famille en dehors du terrain, à commencer par la mort de son frère à 30 ans.

"Nous étions tout à fait une famille unie, et le perdre était dévastateur," dit-il. "Il mettait particulièrement difficile de voir mes parents souffrir. Mais Dieu a gracieusement pris soin de nous, et je suis certain que sans son aide, mes parents n'auraient pas pu faire face à cette perte. Malheureusement, la douleur s'est approfondie lorsque peu de temps après, mon père est également décédé."

Dans sa douleur, Valerón fut confronté à des questions comme: Pourquoi cela arrive-t-il? Et quand il ne pouvait pas trouver les réponses tout seul, il tourna ses regards vers Dieu.

"Il était la réponse", assure Valerón. "Il m'a montré que le bien ne pouvait venir que des expériences douloureuses. Pendant ce temps, un de mes frères venait de connaître Dieu, et de ce point, la foi de ma famille n'a cessé de croître".

Lorsque Valerón était un jeune garçon, son objectif sur le terrain de football était de jouer dans la division supérieure et atteindre le statut d'élite en Espagne. Mais même après avoir accompli un grand succès, y compris la Coupe du Monde, il s'est rendu compte que, sans Dieu, les victoires ne lui donnent pas satisfaction.

Valerón fit face à des moments très difficiles lorsqu'il essaya de demander à Dieu pourquoi. Des sportifs à travers le monde sont entraînés à aider et s'encouragent mutuellement l'un l'autre d'une manière holistique.

"J'ai réalisé que ces succès ne sont pas vraiment importants", dit-il. "En fait, sans Dieu, ils ne valaient rien. Mais Jésus est tout. Tout comme la nourriture dont nous avons besoin pour vivre, Jésus est la nécessité dans la vie. Une fois que j'ai eu une relation personnelle avec Lui, je voulais être avec lui. Alors que je peux encore vivre des moments difficiles, je sais que Dieu est avec moi, et donc je les accepte avec joie. Et je sais qu'un jour, je vais aller à sa présence et l'expérience de sa gloire."



CLIQUEZ ICI
pour regarder la
vidéo.



Brad Guzan

**LE GARDIEN DE BUT DE L'ÉQUIPE DES ETATS UNIS
BRAD GUZAN EST DEMEURÉ CONSTANT DANS SON
SPORT ET DANS SA FOI**

Nos moments révolutionnaires plus grands viennent parfois lorsqu'on s'y attend le moins. En 2005, aux États-Unis le gardien de but Brad Guzan avait cru avoir mal joué à la place du gardien titulaire Chivas des USA qui était blessé. L'équipe a terminé avec 4 victoires in extremis et un record de 22 matchs perdus lors de sa première année, et Guzan croyait qu'il était beaucoup responsable de cette situation.

"J'étais jeune," dit-il. "Je ne savais pas que j'étais prêt mentalement et physiquement. Et je ne savais pas si j'étais assez bon. Nous n'étions pas en train de gagner des matchs ... Alors là c'était vraiment un faible pour moi. Il y avait beaucoup de points d'interrogation qui traversaient ma tête."

Cependant, à la fin de la saison, Guzan reçut un courriel l'invitant au camp de stage de l'équipe nationale des États-Unis. C'était une invitation pour représenter son pays. La chose qu'il attendait le moins.

C'était une augmentation de confiance après une première année qui semblait être l'une des pires saisons. Et deux ans plus tard, sa célébrité a continué d'augmenter, comme il a été nommé en 2007 le Gardien de but de la Major League Soccer de l'année. Ceci fut une occasion pour lui de jouer pour Aston Villa l'une des meilleures ligues de football du monde, la Premier League anglaise en 2008, où il est resté depuis (à part un prêt d'un mois à Hull City). Être dans une telle ligue compétitive n'a pas été facile, mais il a parcouru un long chemin depuis sa première année avec Chivas aux USA.

"C'était un essai de quatre ans pour moi, les quatre premières années en Angleterre", dit Guzan. "C'était difficile parce que vous souhaitez jouer à un match, bien faire et la semaine suivante, vous souhaitez vous retrouver sur le banc. Donc, je vivais un football incohérent et je cherchais la cohérence ... (Mais) vous devez être professionnel. Vous devez être persistant ... Vous avez juste à continuer à se battre ... Je savais que si je continuais, l'occasion me sera donnée à un certain point".

C'est cette persistance qui est demeurée constante, dans une position aussi forte mentalement qui maintient le gardien stable en toutes circonstances - bonnes ou mauvaises."

Brad a connu sur les équipes qu'il a joué pour les hommes qui servent de mentors et de conseillers pour la vie et la foi sportives.

"Quand les choses vont bien pour vous, vous ne pouvez pas devenir trop confiant", dit Guzan. "Quand les choses ne suivent pas votre chemin, vous ne pouvez pas obtenir trop faible ... Je pense qu'en tant qu'athlètes, tout le monde est saisi par l'intensité du moment, et faire ensuite peut-être faire des choses qu'ils regrettent plus tard. Pour moi, je ne suis pas différent. Je ne suis pas parfait ... Mais Dieu aime tout le monde. Vous devez être capable de vous ouvrir à Lui et Lui permettre d'entrer dans votre vie. Et si vous faites cela, vous verrez le pardon, vous sentirez le soulagement qui vient de vos épaules, sachant que vous avez l'amour de Dieu, alors vous serez capable de le suivre à travers le voyage de votre vie."

En 2013, Guzan a débuté en remplaçant Tim Howard blessé en équipe nationale masculine en deux matchs des éliminatoires de la Coupe du monde de football Brésil de 2014 et n'a pas encaissé un seul but pendant les deux parties.

"Pour moi, ma vie privée, ma foi et ma vie sportive — ils viennent tous ensemble," dit Guzan. "Je pense qu'ils doivent. Je pense que c'est tout à fait naturel. Vous n'avez pas l'un sans l'autre et surtout vous devez avoir Jésus dans votre vie ... Comme je l'ai dit, ce ne fut pas toujours un chemin de succès parsemé de roses. Il y aura toujours des bosses sur la route. Et à travers ces difficultés, Jésus est celui qui m'a aidé à passer à travers toutes ces luttes".



CLIQUEZ ICI
pour regarder la
vidéo.





Young-Pyo Lee

BEAUCOUP AIMÉ CORÉEN YOUNG-PYO LEE AVAIT LE CŒUR CHANGÉ POUR TOUJOURS APRÈS SA RECHERCHE DE DIEU ET EN PARLANT À DES AMIS

Lorsque tout était accompli - un jeu de jambes remarquable, un jeu intelligent, le globe-trotter impressionnant - il n'y avait que l'adoration. Comme Young-Pyo Lee a quitté le terrain pour la dernière fois en tant que joueur de football professionnel dans des Whitecaps de Vancouver lors de finale de la saison en 2013, la foule au BC Place se leva pour acclamer le défenseur de la Major League Soccer pour deux saisons remarquables à Whitecap Vancouver et une remarquable carrière de 14 ans de footballeur professionnel.



Karim Jaafar / Getty Images

La salle comble - a chanté fort "Y.P. Lee!" Certains fans levèrent un massif drapeau sud-coréen avec une image de Lee au milieu. Ses coéquipiers l'ont encerclé et l'ont jeté en l'air à plusieurs reprises.

"Dieu est la chose la plus importante pour moi, pas le football", dit Lee. "Le football est seulement une des nombreuses façons que je peux glorifier et servir mon Seigneur."

Lee, comme il prend sa retraite, est l'un des joueurs les plus populaires et l'un des footballeurs asiatiques les plus décorés de l'histoire. Né à Hongcheon, il a gagné 127 casquettes au cours de sa carrière - troisième personnalité de tous les temps chez les Sud-Coréens - et a participé à trois Coupes du monde (2002, 2006, 2010), aider les Taeguk Warriors à atteindre les demi-finales de la Coupe en 2002.

Après avoir débuté sa carrière pro en la Ligue de football professionnel sud-coréen, Lee fit un saut à l'échelon supérieur en Europe lorsqu'il signa avec le PSV Eindhoven du néerlandais Eredivisie. Il a évolué pendant trois ans aux Pays-Bas ; dans la Premier League anglaise (Tottenham Hotspurs), la Bundesliga allemande (Borussia Dortmund) et en Arabie saoudite au niveau de la Ligue Professionnelle (Al-Hilal).

Pour ses deux dernières saisons, il a opté pour les Major League Soccer Whitecaps Vancouver en dépit de recevoir de plus importantes offres financières ailleurs, en partie parce qu'il pensait que Vancouver fournirait une meilleure chance pour lui d'apprendre le côté des opérations des affaires du football.

De quoi Lee doit-il s'émerveiller de plus, ce n'est sûrement pas de sa carrière remarquable de football, mais de son salut. En grandir dans un autre contexte

Des milliers de joueurs de football comme Young-Pyo Lee sont engagés à encourager d'autres acteurs à Vivre, Représenter et Partager leurs témoignages et l'histoire de leur foi dans le monde du sport.

religieux, il a mis sa foi en Christ, après que quelques amis lui aient présenté leur foi et l'aient défié à lire la Bible.

"Quand j'ai honnêtement cherché la vérité par la lecture et à discuter avec des amis proches, j'ai été étonné", dit Lee. "Dieu m'a montré qu'Il existe, et mon cœur a été changé pour toujours."



CLIQUEZ ICI
pour regarder la
vidéo.





Esteban Garay/STR / Getty Images

Isaac Díaz

LORSQUE LA TRAGÉDIE A FRAPPÉ DANS LA VIE D'ISAAC DIAZ DU CHILI, IL A VU COMMENT DIEU ÉTAIT RÉEL DANS SA VIE

Du temps où Isaac Díaz était bébé, il reçut un ballon de football dans son lit, il jouait tel un athlète professionnel dans les stades emballés, le football a toujours été une partie de sa vie. Et il a réussi en dépit d'être dans une petite ville.

Partout dans le monde des académies de football sont en cours d'élaboration fournissant des compétences, le développement spirituel et de l'encadrement pour la vie.

"Quand je suis né, j'ai partagé le lit avec un ballon de football ... et j'ai joué depuis", dit Díaz. "Notre ville, Fresia, est très petite mais nous avons une école de football pour les jeunes. En plus de jouer sur place, mon père m'a emmené dans tout le pays pour acquérir de l'expérience dans les tournois et autres compétitions. J'ai eu la chance de passer au niveau pro, et jouer dans des stades emballés est un grand plaisir pour moi." Díaz joue dans la première division pour le compte d'Universidad de Chile et deux fois en Copa Libertadores pour le Chili.

Cependant la tragédie a frappé, et avec la mort de son frère, la foi qui signifiait tant pour ses parents et qu'ils ont pris au sérieux n'était pas aussi important pour Díaz. Mais après avoir eu le temps de le contempler, et après que Dieu s'est révélé à Díaz, il l'a embrassé et engagea sa vie à Christ.

"Ma famille a toujours été à l'église, mais honnêtement, j'y suis allé principalement parce que mes parents m'ont attendu", dit Díaz. "Je me souviens encore exactement là où nous nous sommes assis dans les bancs. Avec la mort de mon frère, j'ai finalement réalisé que Dieu était réel pour moi - et tout ce qu'il signifie dans ma vie. Je crois à 100 pour cent que personne ne peut vivre sans Dieu!"

Même si la foi de Díaz le porte chaque jour, il comprend qu'il n'est pas à l'abri de difficultés. Sa foi n'empêche pas de mauvaises choses se produire, mais il l'aider à surmonter les moments difficiles quand ils viennent.

"Parfois, la vie d'un joueur professionnel peut être très difficile", dit-il. "Le climat d'incertitude qui entoure un club et le temps de lecture des décisions des entraîneurs peut souvent conduire les joueurs à l'anxiété et douter deux même. Et puis ajoutez à cela les cris sans fin par des foules qui sont impossibles à ignorer. Mais je sais que tant que ma foi est en Dieu, je peux être en paix et suivre le chemin qu'IL a tracé pour moi."

Les sportifs apprennent à vivre conformément à la Bible.

"J'ai appris que Dieu fera souvent des choses impossibles. J'ai juste besoin d'avoir confiance en Lui et à Sa Parole".

"Le roi Salomon était incroyablement sage. Quand il est devenu roi étant tout jeune âge, le Seigneur lui apparut et lui dit: «Demandez ce que vous voulez que je vous donne» (passage de la Bible 1 Rois 3:5). De toutes les choses que Salomon aurait souhaités, il a demandé un «cœur intelligent». "Il savait que compter sur Dieu pour le conduire était la réponse à une vie réussie. passage de la Bible dans Proverbes 3:5-6, Salomon a écrit à partir de son expérience personnelle, sur la confiance au Seigneur de tout votre cœur, et ne l'appuie pas sur ta sagesse; penser à lui dans toutes tes voies, et il vous guidera sur le droit chemin. "Pouvez-vous aussi apprendre à faire confiance en Dieu et le connaître de tout ton cœur".

FAIRE

LA DIFFÉRENCE



dépasser la liste complète de ses 10 buts personnels, y compris jouant pour le Brésil championne lors de la Coupe du Monde au Japon. En 2007 Kaká était au sommet du football mondial, balayant ses plus hautes distinctions individuelles: la FIFPro Joueur Mondial de l'Année, le Ballon d'Or du meilleur dans le monde et le Joueur de l'Année.

«J'ai été vraiment béni avec le succès — la Coupe du Monde en 2002, le prix FIFA du Ballon d'Or en 2007, de nombreux championnats et des honneurs. Il peut sembler que j'ai tout. En raison de ma richesse et de la gloire, certaines personnes se demandent pourquoi ou si j'ai encore besoin de Jésus », dit-il. «La réponse est simple: j'ai besoin de Jésus tous les jours de ma vie. Sa Parole, la Bible, me dit que sans lui, je ne peux rien faire. Je crois vraiment que la capacité que j'ai à jouer au football et tout ce qui en découlé sont des dons de Dieu. Il m'a donné un talent que je dois utiliser pour sa seule gloire, et j'essaie de l'améliorer chaque jour.

«Je crois aussi que la poursuite de l'excellence avec les compétences qu'Il m'a donné Lui font honneur. Dieu ne veut pas que ses disciples soient tièdes; Il veut le meilleur de nous. La Bible dit dans 1 Corinthiens 10:31 «Par conséquent, si vous mangez ou buvez, ou quoi que vous fassiez, faites tout pour la gloire de Dieu.» Ma motivation pour gagner des matchs ... a augmenté en voulant être excellent pour mon Créateur.

«Pour moi c'était juste un rêve de jouer pour São Paulo et jouer un match pour le Brésil, mais la Bible dit que Dieu peut vous donner plus que ce que vous avez demandé et c'est ce qui s'est passé dans ma vie.»

FAMILLE ET FOI

Kaká l'étoile est lancée dans la stratosphère du football-fou du Brésil qui suit ce match inoubliable. La presse ne pouvait pas obtenir assez de

temps avec lui, et il était une idole instantanée des jeunes femmes. Il ne pouvait pas sortir en public sans être assailli. Au début, la mère de Kaká a répondu aux 50 lettres par jour de ses admiratrices, mais le flot de lettres devint assez vite trop encombrant.

Après le choc initial, Kaká a développé une chaleureuse disponibilité avec la presse et les fans, mais il a évité les tentations des discothèques et environnement des paparazzis. Comme cela avait toujours été le cas, sa famille et sa foi était son ancre.

«Beaucoup de gens pensent que je suis devenu chrétien après l'accident, mais ce n'est pas vrai», dit Kaká. «Mes parents m'enseignaient toujours la Bible et ses valeurs, et aussi de Jésus-Christ et de la foi.»

Être baptisé à 12 était une étape importante pour Kaká et ce fut un profond effet sur sa jeune vie spirituelle. «Petit à petit, j'ai tout simplement arrêté d'entendre les gens me parler du Jésus que mes parents m'ont appris», dit-il. «Il y eut un temps où je voulais vivre mes propres expériences avec Dieu.»

DESTINATION EUROPE

Il y a un dicton du football qui dit : 'L'Angleterre l'a inventé. Les Brésiliens l'ont perfectionné.' Le jeu brésilien est généralement artistique, un flux rythmique marquée par le dribble habile et un débordement inattendu. La nation a apporté jogo bonito, Le beau jeu, pour le monde et détient plus de titres de champions du Monde, cinq, plus que tout autre pays.

Mais l'Europe est l'épicentre du football professionnel. Les grosses sommes d'argent de toutes les ligues nationales professionnelles attirent les meilleurs talents du monde entier, et à l'échelle continentale, la Ligue des Champions de l'UEFA assure les plus hauts enjeux de la compétition et des talents. Donc il n'est pas surprenant lorsqu'à 21 ans Kaká est allé jouer pour le Milan AC en Série en Italie.

Le football européen est généralement considéré comme plus physique et plus tactique que le jeu sud-américain, mais le puissant et fort Kaká s'est instantanément adapté. Lors de sa première saison, il a obtenu un poste de titulaire, marqué 10 buts et a aidé Milan à remporter le Scudetto, le championnat de Série A. Il a été nommé le joueur de la Ligue de l'Année.

«[Kaká] a la technique d'un Brésilien et les qualités physiques d'un européen», Vanderlei Luxemburgo, l'ancien entraîneur de l'équipe nationale brésilienne, au micro de FIFA.com dit. «Il est le porte-étendard du jeu moderne.»

En 2005, Kaká et Milan ont atteint la finale de la Ligue des Champions où ils gaspillé une avance de 3-0 à mi-temps et ont

perdu à Liverpool en Angleterre aux tirs aux buts. Milan est revenu en 2007, mais, pour gagner la Ligue des Champions dans un match revanche contre Liverpool. La série de récompenses de Kaká a travers le-monde se poursuivi, et il a été nommé par le magazine Time parmi les 100 personnes les plus influentes du monde.

Après avoir refusé une énorme offre de transfert de Manchester City en Angleterre, Kaká et Milan acceptèrent une grande offre similaire du Real de Madrid en Espagne. Le record a été éclipsé quelques semaines plus tard lorsque le Real Madrid a recruté et signé avec Cristiano Ronaldo. Finalement l'équipe a dépensé des montants remarquables sur des stars internationales afin de récupérer la domination nationale et européenne.

Kaká a lutté avec des blessures, et toute l'équipe n'a pas pu jouer immédiatement ensemble comme prévu. Les attentes sur Los Blancos ont été incroyablement élevées, et les supporters voulaient le licenciement de l'entraîneur Manuel Pellegrini lorsqu'ils ont perdu le match contre Lyon en France au premier tour à élimination directe de la Ligue des Champions. Cependant, le Real Madrid a terminé deuxième à Barcelone pour le championnat espagnol.

FONDAMENTAL

Les réalisations de Kaka sur le terrain l'ont évidemment mis en évidence dans le monde entier, mais sa réputation personnelle a également attiré l'attention répandue parmi les stars sportives internationales. Choisissez un footballeur international ou un athlète professionnel — sur le stéréotype simplifié et Kaká le contredit.

Il est brésilien, donc il a grandi dans la pauvreté jouant avec un ballon fait à la maison? Les deux parents de Kaka étaient des professionnels bien instruits qui ont fondé la famille dans un quartier huppé de Sao Paulo, et Kaká fut pensionnaire à l'académie de football de São Paulo FC.

Il doit jouer avec beaucoup de dribbles éclairs et avec le talent brésilien? Alors que ses compétences fondamentales du ballon sont extraordinaires, le style de Kaká est fort, élégant et efficace.

«Il essaiera toujours d'aller verticalement plutôt qu'horizontalement, » l'entraîneur du Milan AC, Carlo Ancelotti dit dans L'Observateur, Un journal britannique. «Il ne prendra jamais le contact supplémentaire, inutile.»

Mais qu'en est-il de sa situation en de-

Le désir de Kaká est de vivre comme un serviteur conformément à la Bible.





hors du terrain, autre playboy comme tant de stars internationales? A peine. Kaká et sa femme, Caroline, se sont prodigieusement mariés comme des vierges et ont parlé ouvertement dans la presse.

«C'était l'un des plus grands défis dans ma vie parce que nous avons fait un choix qui n'était pas facile», dit Kaká. «Nous avons passé beaucoup de temps à prier et à marcher en étroite collaboration avec Jésus et le Saint-Esprit. C'était un grand défi, mais c'était vraiment bien d'avoir attendu. Le sexe est une grande bénédiction de Dieu pour le plaisir du mari et de la femme après le mariage, et ce n'est pas une chose banale ou occasionnelle, comme c'est devenu de nos jours».

Il est sûrement égocentrique et matérialiste? Les généreux dons de Kaká à son église au Brésil sont largement connus. Il a également servi comme ambassadeur des Nations Unies contre la faim. «Je dois beaucoup au football. Maintenant, je voudrais donner quelque chose en retour et apporter de l'espoir aux enfants affamés moins chanceux que moi», dit-il. «J'espère que mon expérience peut inspirer les enfants souffrant de la faim à croire qu'ils peuvent surmonter les obstacles et mener une vie normale», Kaká dans son rôle des Nations Unies parle de la faim aux enfants. Il espère être un pasteur, lorsqu'il prendra sa retraite du football.

«Kaká n'a jamais changé», explique Marcelo Saragosa, son meilleur ami depuis

l'enfance et un joueur de football professionnel. Il est toujours une personne simple comme lorsque je l'ai rencontré il y a 10 ou 12 ans.»

La plupart des médias ont fait preuve de respect pour la foi de Kaká et loué son esprit sportif. Sa cohérence et la bienveillance qui correspond avec son jeu exceptionnel, il est difficile de faire autrement. Pourtant,

Le mouvement sportif aide les églises à servir les jeunes pour qu'ils grandissent dans leurs compétences sportives, les compétences dans la vie pratique et la compréhension biblique. Comme le dit Kaká, «Sans Jésus, nous ne pouvons rien faire.»

lorsque certains ont suggéré que son mode de vie est ennuyeuse, Kaká a répliqué que c'est radical pour suivre le Christ.

Comme Kaká continue de poursuivre de nouveaux objectifs, il laisse peu de doute que tout ce qu'il fait est tout au sujet de Jésus.

«Aujourd'hui, j'ai mon ministère à travers le sport, mais je joue parce que j'ai un don de Dieu», dit-il. «Je joue parce qu'il a perfectionné le don qu'il m'a mis dans ma vie. Jésus a dit: «sans moi, vous ne pouvez rien faire» et je crois que cela.»

CLIQUEZ ICI
pour regarder la
vidéo.



